



## Creel deja curul para dedicarse a la contienda

FERNANDO DAMIÁN  
CIUDAD DE MÉXICO

El legislador panista Santiago Creel presentó su renuncia a la presidencia de la Cámara de Diputados y su solicitud de licencia para dejar su curul de manera definitiva con el fin de participar de tiempo completo en la contienda por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México.

La separación de Creel tendrá efecto legal una vez que la Comisión Permanente del Congreso apruebe su solicitud y será su correligionaria Noemí Berenice Luna quien asuma el cargo de diputada presidenta hasta el 31 de agosto.

“Estoy pidiendo para el momento licencia como diputado y mi renuncia al cargo como presidente de la Mesa Directiva. Les informo que no regresaré a la Cámara de Diputados, que esta licencia será de manera definitiva y será definitiva porque yo ya tomé la decisión que estas 42 semanas que están por delante quiero estar en la primera línea de defensa de mi patria, de mi querido México”, puntualizó.

Creel subrayó que no tiene un “plan de contingencia”, porque su decisión es estar en la contienda del Frente Amplio por México.

Lamentó que el presidente Andrés Manuel López Obrador no haya tenido disposición para un encuentro y un diálogo con él, cuando fue presidente de la Cámara de Diputados.

Sostuvo que esa actitud no es propia de un demócrata.

El legislador panista aseguró que deja 20 controversias y acciones de inconstitucionalidad totalmente “blindadas”, sin posibilidad de que la Cámara de Diputados las retire o sean revocadas sin seguir su trámite en la Suprema Corte de Justicia de la Nación. ■